# はなまる©

三理町立逢隈小学校第1学年便り第3号令和6年4月26日

# 入学から3週間

入学してから3週間がたちました。学校では、1 年生を迎える会や交通安全教室などが行われました。遊具遊びの練習も始まり、子供たちは学校生活にずいぶん慣れてきました。また、先週行われた授業参観には、たくさんのお家の方にお越しいただきありがとうございました。どのクラスも子供たちなりに一生懸命に学習に取り組むことができたようです。



1年生を迎える会は、校庭で盛 大に行われました。花のアーチを くぐっての入場はちょっぴり緊張 していました。





6年生のよさこいをみて、思わず立ち上がり、じっと見つめる姿 も good でした。6年生はかっこよかったです。○×ゲームやおちた おちた、校長先生とじゃんけんなどをして楽しんだ後は、みんなで お礼の言葉を言いました。





24日に交通安全教室がありました。信号のある横断歩道では、自分の目でしっかりと右・ 左・右を見て確かめてから渡ることを教えていただきました。学校周辺の道路を実際に歩き、 安全に歩くことができるようになりました。

安全教室で教えていただいたことを守って安全に登下校できるようにこれからも声を掛けて いきたいと思います。

## ~お知らせとお願い~

### 1 配布物について

おたよりプリントなどの配布物は全ておたより袋に入れて持ち帰らせます。おたよりノートと一緒に毎日ご確認ください。

### 2 提出物について

たくさんの提出物をお願いしております。提出されているか確認をしていただきたいと思います。よろしくお願いします。

- ① 健康診断問診票 (緑色), 循環器検査受診票…5月2日(金)まで
- ② スポーツ振興センター災害給付制度同意書(お金は後日集金です。押印も忘れずにお願いします。)…5月2日(金)まで

### 3 家庭学習カードと宿題について

5月第 2 週から家庭学習カードを始めます。音読を聞いていただいたり、カードへの記入していただいたりと、ご協力をよろしくお願いいたします。

(宿題) 5月7, 8, 9日…<u>音読</u>のみ 5月10日から…<u>音読</u>と算数か国語の<u>プリント1枚</u>

### 4 事故に注意を!

明日からゴールデンウィークが始まります。外で遊ぶ機会が 増えると思いますので、くれぐれも飛び出しなどによる交通事 故には気を付けるよう、学校でも指導しましたが、ご家庭でも お声掛けください。

また、田植えの時期になりますので、用水路が増水してきます。用水路にも気を付けるよう、合わせてお声掛けをお願いいたします。

